

ゲームにお菓子！楽しみがいっぱい

子ども会お楽しみ会

6月8日、子ども会お楽しみ会が開催され、たくさんの子ども達が集まりました。

会場の神崎ふれあいプラザには、ヨーヨー釣りや輪投げなどのゲーム、お菓子やホットドックなどの食べ物が用意され、チケットを手にした子ども達は思い思いに会場を回って、楽しい半日を過ごしました。



いっぱい倒れて！ペットボトルボウリング



美味しいなお菓子どれにしようかな～

発酵の里 NEWS

5月11日・12日にフジハン醤油（神崎神宿）において「醤油づくり教室」が開催されました。2日間で50名を超える方が参加され、世界でたった一つの“マイ醤油”を仕込みました。

講師は6代目の高橋半治さん。ペットボトルに醤油用の麹（大豆・小麦）と塩水を入れよく振り、これから一年かけてお世話をします。だいたい一ヶ月半くらいで発酵が始まるそうです。

30年前までは蔵で醤油をつくっていたフジハン醤油・・来年3月頃には、麹づくりから始めたいと半治さん。発酵の里の醤油が復活するのもそう遠くはないかもしれません。



第55回神崎町民ゴルフ大会

6月3日、神崎カントリー倶楽部を会場に第55回神崎町民ゴルフ大会を開催しました。

初夏の爽やかな陽気の下で行われた大会には、53名のゴルファーが参加して、一打入魂の真剣勝負が繰り広げられました。

大会結果は次のとおりです。

- 一般の部 優勝 遠藤 健さん
- 女性の部 優勝 森田 陽子さん
- ベスグロ、シニアの部
優勝 玉城 博さん



優勝おめでとうございます
(写真左から玉城さん、遠藤さん、森田さん)